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Jueves	  12	  de	  noviembre	  de	  2020.	  

	  
Esta	  información	  es	  
proporcionada	  por	  la	  Secretaría	  
de	  Salud	  Federal	  
	  
Medios:	  El	  Heraldo	  de	  México,	  Excélsior,	  La	  Jornada,	  Contra	  Réplica,	  El	  Financiero,	  Reforma,	  24	  Horas,	  El	  Universal,	  Reporte	  
Índigo,	  El	  Sol	  de	  México,	  Milenio,	  Ovaciones,	  Diario	  Imagen,	  Publimetro,	  La	  Prensa,	  La	  Razón,	  Eje	  Central,	  La	  Crónica	  	  
	  
Suman	  200	  mil	  decesos	  extra/El	  Heraldo	  de	  México	  
Hasta	  el	  10	  de	  octubre,	  83	  mil	  muertes	  correspondían	  a	  casos	  confirmados	  de	  Covid.	  Sin	  embargo,	  el	  25	  de	  octubre	  pasado,	  
la	  Secretaría	  de	  Salud,	  a	  cargo	  de	  doctor	   Jorge	  Alcocer,	  dio	  a	  conocer	  una	  primera	  estimación	  preliminar	  derivada	  de	   los	  
datos	  del	  exceso	  de	  mortalidad.	  	  
	  
Denuncian	  a	  funcionarios	  por	  robo	  de	  medicamentos/Excélsior	  
Por	   presunta	   negligencia	   en	   robo	   de	  medicamentos,	   los	   diputados	   Adriana	   Dávila	   y	   Éctor	   Jaime	   Ramírez	   Barba	   del	   PAN	  
presentaron	  ayer	  denuncia	  en	  la	  Fiscalía	  General	  de	  la	  República	  en	  contra	  de	  los	  titulares	  de	  Salud,	  Insabi	  y	  Cofepris.	  	  
	  
Llegar	  a	  tiempo	  al	  hospital	  ha	  generado	  menos	  muertes	  por	  el	  virus:	  López-‐Gatell/La	  Jornada,	  Contra	  Réplica,	  Excélsior,	  El	  
Financiero	  
Llegar	  a	  tiempo	  al	  hospital	  es	  uno	  de	  los	  factores	  que	  ha	  generado	  una	  menor	  letalidad	  por	  Covid,	  tanto	  en	  México	  como	  en	  
otras	  naciones,	  afirmó	  Hugo	  López-‐Gatell,	  subsecretario	  de	  Salud,”.	  	  
	  
Advierten	  uso	  de	  etiquetado/Reforma,	  24	  Horas	  
Los	   productores	   de	   alimentos	   industrializados	   han	   utilizado	   de	   forma	   inconsistente	   el	   etiquetado	   nutrimental	   y	   para	  
evitarlo,	  la	  Secretaría	  de	  Salud	  impulsa	  reformas,	  señaló	  Hugo	  López-‐Gatell,	  subsecretario	  de	  Salud.	  
	  
Van	  96,430	  decesos	  y	  986,177	  positivos:	  Secretaría	  de	  Salud/El	  Universal	  
No	  se	  cancelarán	  comicios	  por	  pandemia,	  dice;	  experiencia	  de	  elecciones	  en	  Hidalgo	  y	  Coahuila	  fue	  positiva,	  señala	  Hugo	  
López-‐Gatell.	  La	  Secretaría	  de	  Salud	  informó	  que	  México	  tuvo	  un	  incremento	  de	  7,646	  casos	  positivos	  a	  Covid	  con	  respecto	  
a	   los	   datos	   revelados	   anteayer,	   por	   lo	   que	   suma	  96,177	   diagnósticos,	   así	   como	  96,430	   defunciones,	   588	  más	   que	   el	   día	  
anterior.	  
	  
Ordenan	  dar	  paso	  rápido	  a	  medicinas/24	  Horas	  
El	  Ejecutivo	  federal	  ordenó	  a	   la	  Secretaría	  de	  Salud	  y	  a	   la	  Cofepris	  agilizar	   los	  procesos	  para	  otorgar	  registros	  sanitarios	  a	  
medicamentos	  adquiridos	  en	  el	  extranjero,	  dijo	  el	  subsecretario	  de	  Salud,	  Hugo	  López-‐Gatell	  en	  entrevista.	  	  
	  	  
Reconocen	  trabajo	  de	  Yucatán/Reporte	  Índigo	  
El	  subsecretario	  de	  Salud,	  Hugo	  López-‐Gatell	  Ramírez,	  resaltó	  el	  buen	  trabajo	  que	  se	  ha	  hecho	  en	  Yucatán	  para	  el	  control	  de	  
la	  movilidad,	  lo	  que	  ha	  dado	  como	  resultado	  una	  reducción	  en	  los	  casos,	  defunciones	  y	  en	  las	  hospitalizaciones.	  	  
	  
Crece	  venta	  de	  test	  Covid	  pirata/Contra	  Réplica	  
En	   junio	   pasado,	   Hugo	   López-‐Gatell,	   subsecretario	   de	   Salud,	   recordó	   que	   las	   autoridades	   sanitarias	   del	   país	   no	   han	  
recomendado	  el	  uso	  de	  pruebas	  rápidas	  en	  esta	  pandemia,	  aunque	  la	  Cofepris	  haya	  avalado	  algunas.	  	  
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Antecedente/La	  Prensa,	  El	  Sol	  de	  México	  
En	  la	  pandemia	  de	  influenza	  de	  1918-‐1919	  se	  registraron	  más	  de	  20	  millones	  de	  decesos	  en	  el	  mundo,	  aunque	  la	  crisis	  del	  
Covid	  no	  alcanzará	  ese	  tamaño,	  dijo	  Hugo	  López	  Gatell,	  subsecretario	  de	  Promoción	  y	  Prevención	  de	  la	  Salud.	  	  
	  
Son	  los	  mismos	  en	  todos	  los	  frentes/Milenio	  
Reportero:	  Joaquín	  López-‐Dóriga.	  
El	   doctor	   Hugo	   López-‐	   Gatell	   me	   dijo	   ayer	   que	   la	   falta	   de	   vacunas	   tetravalentes	   contra	   la	   influenza	   se	   debe	   a	   que	  
laboratorios	   Sanofi-‐Pasteur	   no	   ha	   cumplido.	   El	   punto	   es	   que	   estamos	   a	   12	   de	   noviembre,	   en	   la	   convivencia	   de	   efectos	  
desconocidos	  con	  el	  covid	  y	  no	  hay	  vacunas	  en	  la	  medicina	  privada.	  En	  la	  pública	  sí,	  la	  trivalente.	  Se	  está	  corriendo	  un	  riesgo	  
sanitario	  por	  la	  falta	  de	  esa	  vacuna	  que	  siempre	  estuvo	  disponible	  en	  noviembre.	  
	  
Alianza	  PRI,	  PAN	  y	  PRD	  enciende	  las	  alertas	  en	  Palacio	  Nacional/Ovaciones	  
Reportero:	  Alberto	  Montoya.	  
El	  mal	  manejo	  de	  la	  epidemia	  de	  Covid,	  con	  el	  epidemiólogo	  convertido	  en	  rock	  star	  y,	  luego,	  en	  político,	  Hugo	  López-‐Gatell;	  
las	  contradicciones	  con	  el	  uso	  del	  cubrebocas,	  la	  falta	  de	  pruebas	  y	  el	  disparo	  en	  casos	  y	  muertes	  que,	  en	  principio,	  calculó	  
en	  no	  más	  de	  7	  mil,	  ha	  operado	  en	  su	  contra.	  
	  
Está	  en	  examen	  la	  educación	  pública/24	  Horas	  
Reportero:	  José	  Ureña.	  
Muy	  diferente	  a	  la	  del	  fin	  del	  ciclo	  escolar	  del	  año	  pasado.	  Si	  el	  curso	  es	  de	  nueve	  meses	  en	  promedio,	  cuando	  comenzó	  el	  
aislamiento	  iban	  dos	  y	  el	  cierre	  fue	  complementario.	  Con	  una	  instrucción:	  Aprobación	  a	  todos	  los	  alumnos	  con	  la	  esperanza	  
falsa	  promesa	  de	  Hugo	  López-‐Gatell-‐	  de	  regresar	  a	  clases	  en	  agosto	  del	  2020.	  No	  fue	  posible.	  	  
	  
Mas	  de	  mil	  reservas	  a	  un	  PEF	  centralizado/Diario	  Imagen	  
Reportera:	  Adriana	  Moreno	  Cordero.	  
Papelazo	  el	  que	  hace	  a	  diario	  el	   funcionario	  consentido	  de	  esta	   llamada	  cuarta	  Transformación,	  el	   flamante	  Hugo	  López-‐
Gatell,	  que	  se	  enredó	  y	  no	  supo	  ni	  qué	  contestar	  sobre	  por	  qué	  hay	  desabasto	  en	  la	  vacuna	  contra	  la	  influenza.	  Eso	  sí,	  sólo	  
atinó	  a	  repetir	  que	  no	  se	  vaya	  a	  culpar	  al	  gobierno	  que	  encabeza	  su	  jefe,	  el	  Presidente.	  	  
	  
Carta	  dirigida	  a	  AMLO	  (¿Qué	  hubiera	  pasado	  Si...?)/El	  Universal	  
Reportero:	  Carlos	  Alazraki.	  
La	  segunda	  pregunta	  que	  me	  vino	  a	  la	  cabeza	  fue	  ¿qué	  hubiera	  pasado	  si	  no	  cancela	  PROGRESA?	  Nuestros	  niños	  con	  cáncer	  
no	  se	  estuvieran	  muriendo	  porque	  tendrían	  las	  medicinas	  al	  alcance	  de	  sus	  manos.	  Y	  ya	  metido	  en	  el	  tema	  de	  salud,	  ¿qué	  
hubiera	  pasado	  si	  usted	  hubiera	  corrido	  a	  López-‐Gatell?	  Pus....	  ¡se	  hubieran	  SALVADO	  MILES	  Y	  MILES	  DE	  VIDAS!	  	  
	  
AMLO,	  no	  México,	  votó	  por	  Trump/El	  Universal	  
Reportero:	  Luis	  Cárdenas.	  
Pero	  las	  cosas,	  por	  desgracia,	  no	  se	  quedan	  en	  la	  política	  que	  el	  Presidente	  entiende	  como	  pelea	  de	  barrio;	  si	  el	  hombre	  más	  
poderoso	  considera,	  sospecha	  o	  intuye	  que	  existe	  un	  ápice	  de	  corrupción,	  entonces	  se	  convierte	  en	  el	  gran	  destructor	  y	  ahí	  
vemos	  los	  resultados:	  desabasto	  generalizado	  de	  medicinas,	  un	  sistema	  de	  salud	  a	  punto	  del	  colapso.	  
	  
En	  México,	  en	  época	  de	  pandemia,	  el	  doble	  reto	  lo	  llevan	  las	  mujeres/Excélsior	  	  
Reportero:	  Jesús	  Sesma.	  
De	  acuerdo	  con	  la	  más	  reciente	  Encuesta	  Nacional	  de	  Salud	  y	  Nutrición,	   la	  salud	  pública	  en	  México	  siga	  estando	  marcada	  
por	   las	  brechas	  de	  género,	  al	  ser	   las	  mujeres	   las	  más	  afectadas	  por	  padecimientos	  mentales	  como	  la	  depresión,	  pues	  son	  
ellas	   quienes	   cotidianamente	   están	   expuestas	   a	   la	   presión	   y	   las	   dificultades	   de	   lidiar	   con	   un	   entorno	   machista	   y	  
discriminatorio.	  
	  
Política	  Confidencial/Publimetro	  
Vacuna	  contra	  Covid-‐19	  sin	  recursos	  etiquetados.	  La	  mayoría	  de	  Morena	  se	  rehusó	  en	  la	  Cámara	  de	  Diputados	  a	  etiquetar	  
recursos	  para	  la	  compra	  de	  vacunas.	  	  
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Rosario	  N	  ¿y	  la	  acusación?/La	  Prensa	  	  
Por	  cierto,	  la	  orden	  presidencial	  a	  la	  Secretaría	  de	  Salud	  y	  a	  la	  Cofepris	  para	  en	  Fast	  Track	  agilizar	  trámites	  para	  registros	  de	  
medicamentos	  y	  vacunas	  importadas	  parece	  que	  va	  a	  funcionar	  y	  las	  autoridades	  competentes	  tendrán	  que	  agilizar	  trámites	  
para	  obtener	  el	  registro	  sanitario	  de	  los	  medicamentos	  importados.	  	  
	  
Falta	  de	  transparencia	  en	  congreso	  CDMX/Contra	  Réplica	  
Reportera:	  Claudia	  Bolaños.	  
También	  se	  avecinan	  elecciones	  en	  el	  Hospital	  Juárez	  de	  México,	  pues	  el	  doctor	  Martín	  Antonio	  Manrique	  culmina	  10	  años	  
de	  una	  gestión	  exitosa	  al	  frente	  del	  hospital.	  Y	  al	  ayer	  emitirse	  la	  convocatoria	  respectiva	  para	  elegir	  a	  su	  sucesor,	  ya	  suenan	  
los	  nombres	  de	  Mónica	  Cureño	  Díaz,	  directora	  de	  Planeación	  Estratégica;	  Gustavo	  Lugo	  Zamudio,	  director	  médico,	  y	  Javier	  
García	  Álvarez,	  presidente	  de	  la	  Sociedad	  Médico	  Quirúrgica.	  	  
	  
Nuevo	  récord	  en	  ocupación	  hospitalaria/Eje	  Central,	  La	  Razón,	  Ovaciones	  
Por	  primera	  vez	  desde	  el	  pasado	  11	  de	  septiembre,	  México	  alcanzó	  un	  nuevo	  récord	  al	  reportar	  una	  ocupación	  de	  10,111	  
camas	  generales,	  lo	  que	  equivale	  a	  35%	  del	  total,	  dijo	  José	  Luis	  Alomía,	  director	  general	  de	  Epidemiologia	  de	  la	  Secretaría	  de	  
Salud.	  	  
	  	  	  	  
Satura	  Covid	  a	  INER	  y	  Gea/Reforma	  
Lanzan	  médicos	   llamado	   a	   guardar	   la	   sana	   distancia	   y	   portar	   cubrebocas	   Desde	   el	   17	   de	   octubre,	   el	   INER	   y	   el	   Hospital	  
General	  Dr.	  Manuel	  Gea	  González	  han	   reportado	  saturación,	   situación	  que	  se	  agravó	   las	  dos	  últimas	   semanas,	   señalaron	  
especialistas	  de	  ambas	  instituciones.	  	  
	  
Ya	  van	  200	  mil	  fallecimientos	  adicionales	  a	  los	  esperados/Eje	  Central	  
El	  último	  ajuste	  disponible	  en	  el	  tablero	  de	  exceso	  de	  mortalidad	  en	  México	  que	  gestiona	  la	  Secretaría	  de	  Salud	  indica	  entre	  
el	  26	  de	  septiembre	  y	  el	  16	  de	  octubre	  se	  reportaron	  10,061	  fallecimientos	  adicionales	  a	  los	  esperados	  durante	  esas	  fechas,	  
de	  las	  cuales	  casi	  la	  mitad	  corresponde	  a	  casos	  confirmados	  de	  Covid,	  y	  que	  coloca	  a	  nuestro	  país	  en	  el	  cuarto	  lugar	  mundial	  
en	  este	  rubro.	  	  
	  
Liguilla	  sin	  afición/Ovaciones	  
Ricardo	   Cortés,	   titular	   de	   la	   Dirección	   General	   de	   Promoción	   de	   la	   Salud,	   ve	   lejano	   el	   regreso	   de	   los	   aficionados	   a	   los	  
estadios	  que	  celebrarán	  partidos	  de	   la	  Liguilla	  del	  Torneo	  Guardianes	  2020,	  debido	  al	   invierno	  y	  al	   riesgo	  de	  contagio	  de	  
Covid	  que	  prevalece	  en	  el	  país.	  
	  
Llama	  OPS	  a	  México,	  EU	  y	  Canadá	  a	  “ajustar”	  para	  reducir	  muertes	  por	  covid/Milenio	  
En	  algunas	  zonas	  de	  México,	  Estados	  Unidos	  y	  Canadá	  sigue	  registrándose	  un	  incremento	  importante	  de	  contagios	  de	  covid,	  
por	   lo	   que	   los	   gobiernos	   deben	   “ajustar”	   y	   reorientar	   sus	   estrategias	   para	   reducir	   rebrotes,	   mayor	   transmisión	   y	   la	  
mortalidad,	  como	  lo	  han	  hecho	  otros	  países,	  informó	  la	  Organización	  Panamericana	  de	  la	  Salud	  (OPS).	  	  
	  
Inician	  pruebas	  de	  vacuna	  contra	  Covid-‐19/El	  Universal	  
Luego	  de	  que	  la	  (Cofepris)	  aprobó	  el	  ensayo	  clínico	  de	  Fase	  Tres	  de	  la	  vacuna	  contra	  el	  Covid	  fabricada	  por	  la	  empresa	  china	  
Cansino,	  este	  viernes	  13	  de	  noviembre	  en	  la	  Ciudad	  de	  México	  las	  autoridades	  comenzarán	  con	  la	  aplicación	  de	  5	  mil	  dosis	  
para	  capitalinos	  voluntarios	  que	  no	  hayan	  contraído	  la	  enfermedad	  y	  mayores	  de	  edad.	  
	  
Ellos	  son	  los	  primeros	  voluntarios/El	  Sol	  de	  México	  
Este	  miércoles	   dio	   inicio	   en	   Aguascalientes	   la	   aplicación	   experimental	   de	   la	   vacuna	   Ad5-‐nCov,	   fabricada	   por	   la	   empresa	  
china	  CanSino	  Biologics,	  para	  combatir	  el	  Covid,	  con	  tres	  hombres	  como	  primeros	  voluntarios.	  	  
	  
En	  el	  aire,	  los	  recursos	  para	  vacuna/Excélsior,	  Ovaciones,	  Milenio,	  La	  Jornada	  
Aunque	  Morena	  en	  la	  Cámara	  de	  Diputados	  garantizó	  recursos	  para	  comprar	  la	  vacuna	  anticovid,	  no	  quiso	  transparentar	  de	  
dónde	  saldrá	  el	  dinero	  y	  cuánto	  será.	  En	  la	  discusión	  de	  las	  reservas	  del	  Presupuesto	  2021,	  la	  mayoría	  rechazó	  la	  propuesta	  
de	   la	   oposición	   para	   etiquetar	   los	   recursos	   que	   se	   destinarán	   a	   comprar	   la	   cura.	   Diputados	   del	   PRI,	   PAN,	   MC	   y	   PRD	  
advirtieron	  que	  los	  recursos	  no	  están	  en	  ninguna	  partida	  del	  sector	  salud,	  lo	  que	  no	  da	  claridad	  a	  los	  mexicanos	  acerca	  de	  
cómo	  se	  pagará	  la	  vacuna.	  	  
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Hará	  Cámara	  reasignaciones	  para	  salud	  y	  educación/El	  Sol	  de	  México	  
La	  bancada	  de	  Morena	  en	   la	  Cámara	  de	  Diputados	  acordó	  hacer	  algunas	  modificaciones	  al	  Presupuesto	  de	  Egresos	  de	   la	  
Federación,	  para	  canalizar	  recursos	  a	  salud,	  educación	  y	  atención	  a	  mujeres	  violentadas.	  	  
	  
Quitan	  trámites	  para	  importar	  medicinas/El	  Sol	  de	  México	  
El	  acuerdo	  instruye	  a	  la	  Secretaría	  de	  Salud	  y	  a	  la	  Cofepris,	  para	  que	  resuelvan	  la	  procedencia	  de	  otorgar	  a	  los	  solicitantes	  el	  
registro	  sanitario	  de	  insumos	  para	  la	  salud	  en	  un	  plazo	  menor	  al	  establecido.	  
	  
Dalinde	  y	  MAC	  aclaran	  que	  registran	  letalidad	  de	  18	  y	  6%/Milenio	  
Directivos	   del	   Centro	   Médico	   Dalinde	   y	   del	   Hospital	   MAC	   (Medica	   Avanzada	   Contigo)	   de	   Celaya	   rechazan	   las	   cifras	   de	  
letalidad	  que	  reflejan	  las	  bases	  de	  datos	  oficiales	  de	  la	  Secretaría	  de	  Salud,	  las	  cuales	  ubican	  a	  esos	  nosocomios	  con	  tasas	  de	  
52	  y	  20%	  respectivamente.	  El	  doctor	  Filiberto	  Álvarez	  aseguró	  que	  la	  letalidad	  del	  Centro	  Médico	  Dalinde	  es	  del	  18.46%	  y	  
que	  han	  registrado	  la	  atención	  a	  547	  pacientes	  y	  el	  fallecimiento	  de	  101.	  	  
	  
Regreso	  a	  clases	  presenciales,	  sólo	  con	  semáforo	  verde:	  SEP/La	  Crónica	  
Hasta	   que	   una	   entidad	   esté	   en	   semáforo	   color	   verde,	   podrá	   regresar	   a	   clases	   presenciales,	   reiteró	   el	   secretario	   de	  
Educación	  Pública,	  Esteban	  Moctezuma	  Barragán.	  	  
	  
Legalizar	  cannabis,	  palanca	  para	  la	  paz/Excélsior	  
La	   legalización	   del	   consumo	   “adulto”	   de	   la	   mariguana	   será	   un	   factor	   para	   “obtener	   la	   paz	   en	   el	   territorio	   nacional”,	  
establece	  la	  reforma	  que	  el	  Senado	  se	  alista	  a	  aprobar	  para	  dejar	  atrás	  el	  prohibicionismo	  y	  permitir	  que	  las	  comunidades	  
que	   la	  han	  sembrado	  de	  manera	  clandestina	  ahora	   transiten	  hacia	  un	  mercado	   lícito	  que	   les	  permita,	   incluso,	  acceder	  al	  
financiamiento	  de	  la	  banca	  de	  desarrollo.	  	  
	  
Rosario	  N	  ¿y	  la	  acusación?/La	  Prensa	  
El	  gobierno	  de	  la	  CDMX,	  de	  Claudia	  Sheinbaum,	  y	  la	  alcaldía	  GAM,	  de	  Francisco	  Chiguil,	  invertirán	  en	  las	  correcciones	  que	  la	  
Secretaría	  de	  Salud	  instruyó	  hacer	  al	  Hospital	  de	  Cuautepec,	  construido	  en	  2018,	  con	  los	  cambios	  señalados	  por	  la	  autoridad	  
sanitaria	  -‐oficio	  DGPLADES-‐DGAPIDNM-‐NOTA-‐100-‐2018-‐.	  	  
	  
CDMX	  podría	  pasar	  próxima	  semana	  a	  semáforo	  rojo	  y	  endurecer	  medidas/Ovaciones	  
Ante	  el	  incremento	  constante	  de	  los	  últimos	  días	  de	  personas	  que	  requirieron	  hospitalización	  por	  Covid,	  no	  se	  descarta	  que	  
la	  próxima	  semana	  la	  Ciudad	  de	  México	  regrese	  al	  semáforo	  rojo,	  acompañado	  de	  más	  medidas	  para	  evitar	  aglomeraciones	  
y	  con	  ello,	  contagios	  de	  SARS-‐CoV-‐2.	  	  
	  
...Y	  agotan,	  de	  nuevo,	  la	  de	  influenza/Reforma,	  La	  Prensa,	  El	  Sol	  de	  México	  
La	  alta	  demanda	  de	  vacunas	  contra	   la	   influenza	  dejó	  a	   la	  Secretaría	  de	  Salud	  de	   la	  Ciudad	  sin	  dosis	  y	   se	  prevé	   recibir	  un	  
nuevo	  bloque	  la	  siguiente	  semana.	  Oliva	  López.	  	  
	  
Arranca	  en	  Aguascalientes	  vacunación	  experimental/24	  Horas	  
Este	  miércoles	   se	   inició	   en	  Aguascalientes	   la	   aplicación	   experimental	   de	   la	   vacuna	  para	   combatir	   el	   Covid-‐19:	   Ad5-‐nCov,	  
fabricada	  por	  la	  empresa	  china	  CanSino	  Biologic,	  con	  tres	  voluntarios.	  
	  
Ya	  van	  18	  médicos	  muertos	  por	  Covid/El	  Sol	  de	  México	  
César	   Eduardo	   Medina	   Jara,	   jefe	   de	   Enseñanza	   del	   Hospital	   General	   de	   Zacatecas	   falleció	   a	   causa	   del	   Covid	   según	  
confirmaron	  fuentes	  de	  la	  Secretaría	  de	  Salud.	  	  
	  
Corporativo.	  Rogelio	  Varela.	  Malestares	  en	  el	  ISSSTE/El	  Heraldo	  de	  México	  
En	  el	  ISSSTE,	  a	  cargo	  de	  Luis	  Antonio	  Ramírez	  Pineda,	  siguen	  sin	  encontrar	  el	  tratamiento	  adecuado	  para	  curar	  las	  dolencias	  
que	  lo	  aquejan.	  Uno	  de	  estos	  males	  es	  el	  seguimiento	  al	  desarrollo	  de	  los	  contratos,	  ya	  que	  no	  quedan	  claros	  los	  criterios	  
que	  utilizan.	  	  
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¿Qué	  tanto	  más	  se	  puede	  apreciar	  el	  peso	  mexicano?/24	  Horas	  
Reportero:	  Alfredo	  Huerta.	  
El	  ISSSTE	  sigue	  dando	  de	  qué	  hablar	  día	  tras	  día.	  A	  finales	  de	  octubre	  el	  Presidente	  Andrés	  Manuel	  López	  Obrador	  instruyó	  
al	   titular,	   Luis	   Antonio	   Ramírez	   Pineda,	   al	   director	  Normativo,	   Ramiro	   López,	   y	   al	   director	   de	  Administración	   y	   Finanzas,	  
general	  Pedro	  Lohmann,	  que	  se	  pusieran	  de	  acuerdo	  para	  rescatar	  al	  Instituto.	  	  
	  
Reciben	  terapia	  74	  mil	  trabajadores	  del	  IMSS/24	  Horas	  
A	   futuro.	   2,700	   consultas	   fueron	  digitales,	   por	   lo	   que	   se	   analiza	   que	   sea	   un	  programa	  permanente	   el	   IMSS	   informó	  que	  
durante	  la	  epidemia	  de	  Covid	  ha	  brindado	  terapia	  a	  74	  mil	  de	  sus	  trabajadores	  por	  depresión	  o	  ansiedad.	  	  
	  
Avanza	  vacunación	  contra	  la	  influenza/El	  Universal	  
El	  IMSS	  informó	  que	  hasta	  el	  10	  de	  noviembre	  ha	  aplicado	  más	  de	  2.7	  millones	  de	  vacunas	  contra	  la	  influenza	  en	  población	  
de	  riesgo.	  En	  rueda	  de	  prensa,	  el	  director	  General	  del	  IMSS,	  Zoé	  Robledo,	  y	  el	  coordinador	  de	  Atención	  Integral	  a	  la	  Salud	  en	  
el	  Primer	  Nivel,	  Manuel	  Cervantes	  Ocampo,	  detallaron	  que	  el	  avance	  de	  inmunización	  en	  los	  niños	  de	  6	  a	  59	  meses,	  y	  en	  
personas	  adultas	  de	  60	  y	  más	  años,	  es	  de	  13%	  y	  14%,	  respectivamente.	  
	  
IMSS	  da	  seguimiento	  telefónico	  a	  covid/Excélsior	  
El	  IMSS	  desarrolla	  la	  estrategia	  de	  fortalecimiento	  al	  primer	  nivel	  de	  atención	  a	  fin	  de	  dar	  seguimiento	  proactivo	  a	  través	  del	  
médico	   familiar	   a	   pacientes	   con	   covid	   y,	   con	   ello,	   disminuir	   la	   mortalidad,	   identificar	   oportunamente	   las	   cadenas	   de	  
contagio	  y	  en	  caso	  de	  ser	  necesario	  direccionarlos	  al	  hospital.	  	  
	  
Reubican	  a	  800	  psicólogos/Reforma	  
Tras	  identificar	  a	  casi	  800	  psicólogos	  que	  estaban	  en	  áreas	  o	  categorías	  distintas	  a	  su	  profesión,	  el	  IMSS	  los	  incorporó	  a	  la	  
atención	  de	  personal	  de	  salud	  ante	  la	  emergencia	  sanitaria,	  indicó	  Zoé	  Robledo,	  titular	  del	  Instituto.	  	  
	  


